

Janvier 1973

INDOCHINE INDOCHINE INDOCHINE INDOCHINE INDOCHINE INDOCHINE

Depuis le 27 janvier, le cessez-le feu est signé. Cela signifie l'arrêt des bombardements US qui depuis 20 ans tentent de détruire le Nord-Vietnam. MAIS cela signifie avant tout la défaite la plus cuisante de l'impérialisme US face à la détermination farouche du peuple vietnamien.

C'est la première victoire capitale des combattants indochinois. MAIS LA LUTTE CONTINUE SUR LE TERRAIN.

\*au Cambodge et au Laos où rien n'est encore résolu, et où l'imperialisme US est encore présent.

\*au Sud-Vietnam, où se mènent à la fois :

- une lutte politique

Thieu n'a-t-il pas déclaré qu'il neutraliserait " PAR TOUS LES MOYENS" le F.N.L. On sait ce que cela veut dire . Il l'a montré à maintes reprises.

- une lutte militaire

Parce que les combats continuent au Sud où Thieu essaie de reconquerir le terrain gagné par le FNL.

Parce que Thieu a toujours manifesté son intention d'éliminer physiquement tout ce qu'il met sous l'appellation de communiste, c'est à dire tous opposants à son régime fantoche.

- une lutte sur le plan humain

Thieu cherche à éliminer la 3ème composante du conseil de concorde national. ( 90% de cette composante croupissent dans les bagnes de Paulo-Condor,...et sont tués petit à petit)

SEULE UNE OPPOSITION MONDIALE VIGILANTE ET PRÉTE A LA RÉPONSE, PEUT

EMPECHER LES REACTIONS DE THIEU ET LA VIOLATION DE SA PART DES ACCORDS

- Pour la LIBÉRATION IMMEDIATE des prisonniers politiques au Sud.
- Pour un VIETNAM UNI ET SOCIALISTE.
- Pour que le cessez-le-feu s'étende à tout l'indochine

Le Front de Solidarité Indochine continuera à apporter son soutien sous toutes leurs formes possibles et invite ses militants et ses sympathisants à RÉUNION LE MERCREDI 31 JANVIER à 20h30 SALLE DES CHATAIGNIERS ;

F.S.I